

発行責任者：川端 健
編集責任者：角尾 隆

HEADLINE

●みんなでつなぐブルトップの輪！ご協力者へお話を聞きました！第二弾

★みんなでつなぐブルトップの輪！ご協力者へお話を聞きました！第二弾

多くの方にご協力いただいているブルトップ回収ですが、その中でも継続して多くのブルトップを回収していただいている方、および神鋼連合加盟組合の方へ、どのような方法で回収しているのか、どのような想いで回収しているのか、などをお聞きした第二弾です。今年度も引き続き活動を継続しますのでご協力をお願いします。



【お聞きした項目】

- ①どのように回収しているのですか？
(ご家族、お友達へ声を掛けている？どのように言っている？)
- ②どのような想いで回収しているのですか？
- ③ブルトップ回収以外でもボランティアをされていれば何をされていますか？
- ④今後もさらにブルトップの輪を拡大するために、どのように取り組まれていますか？
- ⑤当ユニオンに期待・要望があれば教えてください。

コベルコマテリアル銅管労組
書記長 坂口 隆司 氏



- ①各職場では、ミーティングルームに持込んだ飲料缶のブルトップを回収しています。各家庭では、家族へ目的を説明し、目的意識を持って参加しています。
- ②恵まれている日本人には当たり前のワクチンですが、予防接種もできない子どもたちが世界中の各地にいることを知り、少しでも力になることができたいと思いました。特にお金が掛かるわけでもなく、ブルタブをちぎるだけ。意識だけで集められます。
- ③エコキャップ回収。こちらもワクチンへ。
- ④回収促進のキャンペーンかな？
- ⑤換金→ワクチンの寄贈が一番大変な部分であり、SKS労組さんには、おんぶに抱っこで申し訳ありませんが、今後ともよろしくお願いします。

◀ 坂口書記長。エコキャップも集めています！

(株)神鋼環境ソリューション
Mさん(女性)

- ①日々購入しているモノを集めています。学校などでも集めていますが、それよりも「世界中のワクチンが必要な子どもたちのために」と、近隣の方・親類等に声を掛けたところロコミで広がり、自然と持って来てもらえるようになりました。
- ②どうせ捨てるモノなので、勿体ないなあと・・・使い道があるなら利用すべきだと思います。
- ④自然と集まるようになった理由はわかりませんが、世の中にこういった活動に賛同される方が以外にいることに驚きました。自から広げていくつもりはありませんが、今後も続けていこうと思います。

神鋼病院労組さんの回収状況



◀ 休憩スペースの自動販売機の横と、夜間出入口用玄関に設置しています。 ▶



設置してから1年も経ちませんが、既に3杯分満杯になりました！患者の方々や職員の方々、皆さん非常に協力的です！ ▶

